



Show Rotary Cares
ロータリーの心を

あなたの住むところ
私たちの世界
そこに住むすべての人々に



Rotary International

1997-98 R.I. Theme

第2560地区
ガバナー——久保田 昭 治
会 長——五十嵐 総 一
会長エレクト——細 井 増 雄
副 会 長——長谷川 有 美
幹 事——佐 野 勝 栄
副 幹 事——西 山 徳 厚
S A A——山 浦 日出夫
副 S A A——高 森 章 仁

例 会 日——毎週水曜日 12:30 ~
例会場及び——三条市旭町2-5-10
事 務 局——三条信用金庫本店内
例 会 場——TEL 35-3311
事 務 局——TEL 35-3477
FAX 32-7095

本日出席会員数	77名中 55名
先々週出席率	89.19%

ヴィジター

三条南より

西巻克郎さん

三条北より

中條耕二さん、梨本清一さん

ゲ ス ト

パストガバナー 吉田昭平殿

先週のメイクアップ

8/20 長野東へ

渋谷健一さん

8/21 加茂へ

山田富義さん

8/21 三条ロータリーアクトへ

丸山行彦さん、佐藤吉平さん

8/25 三条南へ

清水良一さん、細井増雄さん、

外山一郎さん、五十嵐昭一さん、

斎藤弘文さん、五十嵐晋三さん、

樺山 仁さん、高畑 昭さん、

藤田紘一さん、林 光輝さん、

渡辺弘栄さん

8/26 三条北へ

小越憲泰さん

会長挨拶

五十嵐総一会長

皆さん今日は、色々なお客様にいらしていただいておりますので、早めに開催させていただきます。

今日はパストガバナーの吉田さんをお迎えしての例会であります。本当に遠い処からのご出席をいただきまして、ありがとうございます。そのせいか、だいぶ出席率も向上した様に思われます。そして今日は、ネーザン君をお迎え致しました。さきほど三条商業の教頭先生と担任の先生方と、学校が9月1日より始まりますので、その打合せに青少年交換委員長の荻根沢さんを筆頭にしまして、受入れの家庭の方々と一緒に打合せをしてみました。

榎本さんがこの日曜日にドイツよりお帰りになられまして、皆さんに今日、帰国報告をさせていただくと言う事でお迎えしております。そして今日は受入れ家庭の小林さんの御息子さんがお見えになっておられますし、そして田辺さんの専務さんもお見えになっておられます。

そして今日は北から中条さん、梨本さん、南から西巻さんようこそおいで下さしまして、ありがとうございました。どうぞゆっくりお寛ぎしていただきたいと思ひます。

今日はそんな訳で色々な報告や挨拶がありますので、本来会長の挨拶が長々と致すところではありますが、皆さんのご友情でこの辺で挨拶とさせていただきます。

幹事報告

佐野勝栄幹事

◎例会変更のお知らせ!

三条南RC

9月8日(月)→9月7日(日)に

第四分区IM

燕RC

9月18日(木)夜例会新入会員歓迎会

PM6:30~ 於 明治屋

三条北RC

9月16日(火)ガバナー公式訪問

PM2:00~ 於 おゝ乃

分水RC

9月9日(月)早朝例会

AM6:00~

9月30日(火)→9月26日(金)

ガバナー公式訪問

9月のお祝い

◎会員誕生祝

6日 渡辺勝利さん

10日 長谷川有美さん

19日 山本恒男さん

19日 外山雅也さん

20日 山田富義さん

25日 五十嵐 力さん

27日 高畑 昭さん

◎夫人誕生祝

1日 野村チヨさん (竹三郎)

2日 高波ヨシエさん (久雄)

21日 荻野茂子さん (保和)

22日 斎藤昌子さん (弘文)

26日 渋谷ミツエさん (正一)

◎100%出席賞

8年 渋谷正一さん

8年 清水良一さん

3年 山田富義さん

2年 渡辺弘栄さん

ニコニコBOX



梨本清一さん (三条北RC)

吉田パストガバナーにお会い出来たことを感謝して。三条RCの皆さまお久しぶりです。

斎藤弘文さん

この度の父の葬儀に際しまして、会はずもとより五十嵐会長、佐野幹事様をはじめ多くの皆様より心づかいをいただき、本当にありがとうございました。

捧 賢一さん

いろいろありがたいことがありましたので。

佐野勝栄さん

吉田昭平パストガバナーをお迎えして。

榎本 勝さん

皆様の御厚情により孫が、夏期交換学生として8月24日ドイツより無事に帰って来ました。ありがとうございました。

峯村征夷さん

昨日、三条市内3か店の北越銀行、北親会、合同講演会、納涼会が開催され、たくさんのロータリアンからご参加いただきました。ありがとうございました。

五十嵐総一さん

今日は吉田パストガバナーをお迎えして例会が出来ます事嬉しく思います。1年交換生ネーザン君を歓迎して。又夏期交換学生、榎本さん帰国。

藤田説量さん

吉田パストガバナーを歓迎して。

渡辺宏策さん

吉田パストガバナーを歓迎して。

小林英雄さん

パストガバナー吉田さんを歓迎申し上げます。

松谷昊吉さん

吉田パストガバナーを歓迎して。

小越憲泰さん

吉田パストガバナー、今日はお忙しい処ありがとうございます。

長谷川有美さん

吉田パストガバナーを歓迎して。

五十嵐昭一さん

吉田パストガバナーようこそ三条へお出で下さいました。

熊倉昌平さん

吉田パストガバナー歓迎。

佐藤吉平さん

先週22日、地区アクト委員として初めて白根RAC公式訪問をしてみました。明日は又公式訪問で沼田行きです。

中村和彦さん

都合により早退させていただきます。



8月27日分

¥41,000

ドイツ交換学生報告

榎本玲子さん



ロータリークラブの皆様こんにちは。私はこの一ヶ月を皆様のお陰でドイツという素晴らしい国で過ごし、数々の体験をすることができました。この場をお借りしてドイツでの一ヶ月について少しお話ししたいと思います。

ドイツに着いて、まず驚いたことは車の走る速さです。普通の道路でも常に100km近く出しているのですが、高速ともなるとその2倍くらいのスピードで走っていきます。そのせいか空港から最初のホストファミリーの家に着くまでの間に、3つも自動車事故を目撃しました。ドイツでは少しも珍しくないことなのでしょう。しかし、そんなに危険なだけというわけではなく、渋滞などになってもイライラしたりせず、のんびり待ち、まだ道路の上で譲り合いもしばしば目にし、そのような所からもドイツ人の人間性がうかがえました。

またドイツという国は大変自然が多く、

けれどそれは日本のように田舎だから多くて都会だから少ないというわけではなく、それらがうまく共存している素晴らしい国でした。人家の近くでも野生のウサギやリスに出会い、小河などにはアヒルやカモがいて、また高速道路のわきに森や牧場などで飽きることはありませんでした。

日本で感じることのできないことの一つとして、時間の感覚があげられます。今四時ぐらいかなと思ったら八時半を回っていて、驚いたことはしょっちゅうでした。それはドイツが高緯度にあるために起こることで、夏は十時頃に日が沈むのだと出発前に日本で言われましたが、言葉で言われてもあまりよくわからなかったことを自分自身で体験して、百聞は一見にしかずとは本当だと心の底から思いました。そのために私は朝から晩まで毎日明るいうちは、ホストファミリーにどこかしらへ連れていってもらい、ドイツを満喫できました。日が暮れてからは家族みんなとテーブルを囲んでいろいろな話をしました。お互いに辞書を持ちより、彼らは私達にドイツ語を教えてくれ、私達は彼らに日本語を教えました。お互いに慣れない異国の言葉で笑い合い、間違ったりわからなかったら教え合い、とても素晴らしい時間でした。ドイツに来て、たくさんさんの教会やお城、教科書で見た偉人の生家などや、もう二度と来ることのできないだろう場所などもいくつか訪れましたが、しかもそのどれも全て素晴らし

かったのですが、私の中ではその夜のひとときが一番大切な時間であったと思います。なぜなら、その時に私は本当の家族のような時間を過ごせたからです。歴史的な建物や遺跡を見るのも大切だけれど、今回の短期留学における基本であり最も大切なのは、そのような国境や言葉を越えた付き合いのできる時間だと思いました。

行く前は不安でいっぱい、本当のことを言えば行きたくない気持ちの方が強かったように思いますが、今は行っていくことができ本当に良かったと思います。今回ドイツに行って私が得たものは、それほど多くはないと思いますが、その一つ一つはきっと私が大人になっていく上で、とても大切な事だと思います。

今回このような経験をする機会を与えて下さり、また多大な援助をして下さいました皆様に心より御礼申し上げます。

本当にどうもありがとうございました。

一年交換学生

ネーザン・リベラさん



こんにちは、ぼくの名前はネーザン・リベラです。本当にすてきなファミリーとスクール、先生、国、日米両国のロータリーの皆さん本当にありがとうございます。

ぼくが日本にこられたのは、皆さんのおかげです。ぼくが日本に行きたいと言ったら両親はお金がかかるからダメだと言いました。費用は全部で100万円ほどかかります。日本は物価が高いので大金ではないようですが、アメリカでは大学の一年分です。本当にロータリーの皆様には感謝しております。そしてファミリー、スクールの皆さん本当にありがとうございます。

一年交換学生歓迎会並びにリベラ・ネーザンの誕生祝

8月23日(土) 於 燕三条ワシントンホテル

リベラ・ネーザンの
三条ロータリークラブ青少年



ラ・ネーザンの
ロータリークラブ青少年



一年交換学生歓迎会
の誕生祝
青少年交換委員会



一年交換学生歓迎会
の誕生祝
青少年交換委員会

リベラ・ネーザンの誕生
三条ロータリークラブ青少年交換委員



卓 話

「心のロータリーを」

パストガバナー 吉田昭平殿



どうも皆さんしばらくご無沙汰申し上げました。行事が立込んでおりますものですから、テーマ「心のロータリー」についてお話しするには、25分では無理でございます。そこで本番は来る9月17日久保田ガバナーが飄飄としてお話しになるはずでございます。まとまらない時は、ぜひお許しを願いたいと思っております。

どうも昨年中は皆さん大変ありがとうございました。会長より今ボックスを投入していただきましたが、私にとってぜひこの秋には、下田へ再訪したいと考えております。お忙しいところ諸橋記念館のご案内をいただきまして、大変心豊かになりました。ありがとうございました。

実は本日少し早めにまいりまして、極楽寺様へお伺い致しました処、他出されておられたので少し早めに当例会場にまいりました。ひさしぶりに三信本店で皆さんのなつかしい思いで一杯でございます。昨年末のお礼にお伺い申し上げたいと申しまして、その第1号が大島ガバナー

のいらっしやる高田にお伺い致しました。2番目に三条にまいりました。今日でございます。お招きいただきまして感謝致しております。

私は公式訪問でまいります久保田ガバナーと違いまして、たとえば今日早めにまいりましたので、週報に目を通していました。その中で奥日光の湯滝に行かれたお話しや緑川さんのお書きになった三条人物伝、笠原さんのお話しをじっくり楽しみたいと言う事でございます。一番印象に残る事で申し上げたいのは、昨年10月30日、65番目の公式訪問と言う事で当クラブへ伺い致しました。

先般の40周年記念に小椋 桂氏の弾きがたりを聞かせていただきました。近い内に又ロータリーの関係で新潟で彼の弾きがたりが聞けるかも知れません。

なかなか三条ロータリーは非常に広い世界や広い視野で皆さんがご活躍している事、改めて私は大変うれしく思っております。

私が小越さんより本日のテーマについて電話をいただき、つい「公式訪問を終えて」と言う事で……。それでは困りますと小越さんがおっしゃるので、それでは私は「ロータリーの心」とご返事致しました。

「ロータリーの心」と返事致しましたのは、10月にお会いする新しいキンロス会長が誠にめずらしい位温厚で、静かな方であるそうです。しかも皆様がよくご存知かと思いますが、又「ロータリーの友」等でお読みになられたと思いますが、彼のジョン・キンロスと言う祖父は120年前にスコットランドから豪州へはるば

るやって来たと言われています。そして非常に若いけれども有能な家具職人であったと書かれています。

ジョン・キンロスとスコットランド。私は不思議に思うのですが、グラスゴーの思い出を書きおきましたけれど、その中に私はハリスの未亡人であられます。ジョンのお墓に参る事が出来ました。ちょうどスコットランドは4回目でありましたが、ポールハリスと言う事、そして私自身が今日までまいった私の人生と言いますか、公式訪問の折にそうした事がロータリー大好き人間と申し上げました。

もっと以前の事を申しますと当クラブには日戸先生、外山さん、吉井さん、今日は済生会で笑っているかも知れない野村さん四人の方々が、1924年、昭和4年生まれの方でございませう。私が話したいのは、あの時代何もない時代でありました。

例えば小学校の最終学年位になりますと、年に数回小学校の講堂で文化映画なるものを見た記憶があると思います。私はこの事に興味を持って、そして一連の私の若い時代、そうしたものがロータリーへと最近結びつく事をしみじみ感じているものであります。

そして又私も信頼申し上げており、今でもご意見を頂いておる私の恩師は、人間は真、善、美と言う事を追求する事が、それぞれの一生の大きな目的であると教えて来ました。自分の中で真、善など口で申してもそのまま繰り返すだけですが、美に対してはどうしても美しいものに目が行く私でございます。美と言う事についてバーモント州のオーリングフォード

の事を昨年申し上げました。そしてポールハリスがああ自然を相手に美しい田舎で、しかも誠実な祖父母と彼は幼年、少年期を心豊かに過した事に心引かれるわけでございます。

私はエジンバラにあるジョン・ハリスのお墓にまいりました。ポールハリスのそれに共通させるものがあります。ポールハリス祖父母は祖国スコットランドで色々な宗教上の迫害等があった訳で、スコットランドよりアメリカへ移住した訳であります。ジョン・キンロスが120年前に豪州に移ったとは多少違いがあるかと思ひます。

私共が想像する以上にアメリカの南北戦争は、今書物等で見た場合、整列して鼓笛隊が太鼓を打ちならして行進して戦いを行ったと言う事は、今では考えられない様な戦争の仕方、そしてそれは祖国からして自分達のファミリー、特に祖父母や両親等に教えられた高い頑固な程の精神的体内に染みわたっている考え方が、いつもの彼等をそうさせたのだと思ひます。

ポールハリスがその様な中で成長し、80数才になってリングフォードの美しい谷間、ウォータークリークの対岸まで泳ぎ渡ったと言う事は、美への追求として考えられます。

バーモント州にトラップファミリーと言う処があります。ここは美しい映画のサンドオブミュージックを見た方があると思ひます。

今年の前半でございました。オーストリアの国軍と申しませうか、人々がトラップファミリーでオーストリアから亡

命してそこで終ったご主人、そのレクイエムと申しませうか、その行事が新聞にのっております。これはオーストリアから祖国を追われて、アメリカのバーモント州まで行かれたのは、そこが一番祖国の風物に似ている処と思っております。

ポールハリスがなくなった後、ジョン・ハリスが82才で亡くなったのは、エジンバラの近郊であります。やはり美しいものの共通するのは祖国スコットランドであります。

そうした事を考えますと、必の中にある美への探求、少しでも思い出して私にとっても皆様にとっても心の糧になるのではないかと思います。

日本に於て2人のR I会長が出ておりますが、日本より会員数の少ないオーストリアでは1948年、78、88年今回のキンロス会長とガバナーが4名出ている事を考えますと、やはり本来の十字軍と言う訳ではありませんが、スコットランド・グラスゴーで明確に言っております。ヨーロッパを制圧したローマの十字軍が我が祖国スコットランドだけはとうとう征服する事が出来なかった。ヨーロッパでただ一つ5000万人しかいないスコットランドにローマ十字軍を寄せ付けなかった事を自負しながらどんなふうになんて伝えられ、そして彼等が今でも世界各国で活躍しております。私達が信望しているポールハリスも同じであります。

キンロス会長は高い精神的なものや、彼の書いたものによりますと、普通のロータリアンであると言う事を特に強調しているものであります。

彼の夫人との出会いも同じ信仰する宗

教上で出会い、そして聖歌隊の一人としてどんどん交際が広がったと思ひます。

私は昨年友情交換で台湾に行つて来ました。張吉有と言う同期のガバナーが晩餐会の始まる前にタキシードを着て、プロの歌手とトラビアタを原語で堂々と歌いました。昨年12月の神戸の研究会の処で、私の年度の会長は即興で壇上の大きなピアノでアルゼンチンタンゴを弾きました。

この様な事が美への探求であり、我々は真、善の中の何かをロータリアンは少しずつ目指して行くべきと考える事が、心のロータリーにつながって行くのではないだろうか。

藤田ガバナーの折に、分区代理を私が務めさせて頂きました。藤田先生は皆様の前でロータリーは大人の修養の場でありませうとお話がありました。その事が青少年問題、そして今度は小口ロータリーケアーズと言う形でキンロス会長はおそらく、青少年そして心の問題と言う事を強く打ち出されていかれ、そうした事がこれからのロータリーの大きな流れの最先端に行くのではないかと思います。

私達は一人一人が真、善、美を探求すると言う事を頭の中に入れて少しずつでも探求しなくてはならないと思ひます。

私自身、心のロータリーについては、理論づけてお話しすべきと思ひますが、今日は行事がたくさんありました。ひさし振りの三信の広い例会場で、いささか動転しておりますけれど、これからも私と皆様と一緒に生涯ロータリー大好き人間を通してまいるつもりであります。

7月よりロータリーの友の顧問と言う

事で、そちらへ1ヶ年出させていただきます事になりました。

私がむさぼり読んだロータリーの友で地区の声を聞き、ロータリーの友で味わう事が出来ると言う楽しみを大いに大切にしたいと思っております。

昨年の会長と違った形ですので、久保田現ガバナーは直立不動で明快にお話し致します。

私の言う情緒的お話しはありませんが、ときどきおもしろいお話しが聞けます。

エピソードであります、彼にお酒は何がお好きですかと尋ねると、彼はニコリ笑って、私はクボタ（久保田）です。この様な事を話すガバナーです。

9月17日を楽しみにして下さい。三条ロータリーは伝統が有り、しかも40周年を迎えられたクラブと言う事を久保田ガバナーにお話し致してあります。本日は、ご清聴感謝致します。

編集後記

人には心枝体と言う言葉があります。ロータリアンには付け加えて真善美の言葉がピッタリです。目に入るもの聴くもの全て、全ての事柄を我々が美しいものとして一段ステップアップ出来る考えを持てる様に努力せねばと思います。

K

例会案内

三条RC	9月10日例会	クラブアッセンブリー
	9月17日例会	ガバナー公式訪問

メイクアップをどうぞ

三条南RC	9月8日例会(月)→7日(日)	第四分区IM
	9月15日例会	休会(祝日の為)

三条北RC	9月9日例会	クラブフォーラム
	9月16日例会	ガバナー公式訪問

見附RC	9月11日例会	クラブフォーラム
	9月18日例会	会員卓話

加茂RC	9月11日例会	クラブフォーラム
	9月18日例会	ガバナー公式訪問

燕RC	9月11日例会	クラブフォーラム
	9月18日例会	夜例会 PM6:30~ 於 明治屋
